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SOCIÉTÉ DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 10 novembre 2015 à 20h56 
 

Présences 
 
Clément Lapointe, Monique Pouliot, Corinne Sunderman, Kathleen Armstrong, Sophie Moffet-
Sutton, Bénédicte Létourneau, Sylvie Pon, Claude Viel – Directeur de l’école 
 

Absences : Micheline Spencer, Marlène Dumais, Josée Côté, Manon Kulay, Claudio 

Mussuami 
 

1. Mot de bienvenue 

1.1  Secrétaire pour cette réunion 

Corinne Sunderman secrétaire pour la réunion 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Monique Pouliot propose l’adoption de l’ordre du jour.  Appuyée par Sylvie Pon.  Adoptée 

à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 13 octobre 2015 

Bénédicte Létourneau propose l’adoption du procès-verbal du 13 octobre 2015.  Appuyée 

par Kathleen Armstrong.  Adoptée à l’unanimité. 

 

4. Rapport du président  

4.1. Kathleen, Sophie et Clément sont allé signer les documents à la banque. 

4.2. Merci Sophie d’avoir donné la carte de remerciement à l’école Père-Lacombe pour 

leur don de 2 500,00$ 

 

5. Rapport de la trésorière – Kathleen Armstrong 

5.1. Rapport financier mensuel – 30 septembre 2015 

Compte ordinaire  
Solde en date du 9 novembre 2015    4 443,92 $ 
  
Compte casino  
Solde en date du 9 novembre 2015   22 018,03 $ 
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5.2. Levées de fonds 

--Kathleen suggère de faire au moins 2 levées de fonds.  C’est trop tard pour des 

levées de Noël.  Sophie mentionne faire une vente de biscuits en février pour la St-

Valentin.  Sylvie et Bénédicte vont prendre charge de cette levée.  À la prochaine 

réunion on reparlera d’autres levées de fonds. 

 

5.3. Kathleen nous a informé du délai de l’argent Casino 

5.4. Les documents financiers ne font pas partie des procès-verbaux  sur le site 

internet de notre école. 

5.5. Montant de $2000 pour le comité de finissants en juin 2015 (M. Viel va vérifier 

comment cet argent a été utilisé l’an passé.) 

5.6. List of elected executive (AGLC) 

 

6. Faire le budget pour l’année 2015-2016 

--discussion du mot budget, car ça montre seulement les dépenses; donc décidé d’utiliser 

les mots États des dépenses au lieu. 

 

7. Varia 

7.1 Achat d’une cafetière pour l’école et 3 trousses de premiers soins  

     (Remboursement à Claude seulement pour la cafetière du montant 183.72$) 

8. Date de la prochaine réunion  

Le mardi 8 décembre 2015 
 

9. Clôture de la réunion 

Corinne Sunderman propose la clôture de la réunion à 22 :09. Appuyée par Sophie 

Moffet-Sutton. Adoptée à l’unanimité. 

Ordre du jour préparée par : Clément Lapointe  
Président, conseil d’école de l’école Alexandre-Taché 

 
Procès-verbal préparé par : Corinne Sunderman 

Secrétaire de la réunion 
 


